

Fitch baja calificación a Asea pero estima ingresos estables

Redacción

valores@eleconomista.mx

FITCH RATINGS bajó la calificación nacional de largo plazo para Asea a "A+(mex)" desde "AA-(mex)", lo cual indica que la compañía tiene bajo riesgo de incumplimiento en relación con otros emisores u obligaciones. Adicionalmente, modificó la perspectiva a Estable, retirando la Negativa.

En la sesión de ayer, el valor de los títulos de la compañía, que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, cerró la jornada bursátil con una pérdida de 3.13%, a 44.25 pesos por unidad, desde 45.68 pesos previos.

De acuerdo con el comunicado de la agencia, se explicó que la calificación refleja un aumento en el nivel de deuda y un apalancamiento luego de la adquisición de 100% de la participación accionaria de Grupo Vips en España y Portugal, equivalente a un monto de 575 millones de euros.

Aunque el costo de las adquisiciones elevará la deuda total de la compañía en los próximos 18 a 24 meses a 28,000 millones de pesos, mismos que son comparados

30%

SERÍA EL

crecimiento anual de ingresos de Asea.

con los 16,000 millones previos a las compras, la calificadora consideró que serán incentivos para mantener la tendencia positiva en los ingresos en este año.

"Fitch proyecta para el 2019 crecimientos anuales en ingresos y EBITDA de aproximadamente 30 y 21%, respectivamente. Asimismo, la expectativa de Fitch estima que la rentabilidad de Asea continué relativamente estable con un margen EBITDA alrededor de 13%", refiere el documento.

Asea es un operador líder de establecimientos de comida rápida, cafeterías y comida casual en América Latina y España. Según su último reporte al cuarto trimestre del 2018, la cadena de restaurantes, como Domino's Pizza, Burger King, El Portón, en moneda nacional representa 48.72% de sus ingresos totales. Mientras que su cadena de restaurantes en moneda extranjera, representa 44.84% del total.